## Fragestunde Landratssitzung vom 13. Januar 2022

Die Bahnstrecke zwischen Basel und Liestal wird für die Zukunft fit gemacht. Diese grossen Baumassnahmen unter Betrieb sind wichtig für den zukünftigen Bahnbetrieb auf dieser Strecke und sind eine logistische Meisterleistung. Aber sie führen auch zu sehr grossen Einschränkungen im Bahnbetrieb mit erheblichen Auswirkungen für die Reisenden auf der Stecke Basel - Olten.

An mehreren verlängerten Wochenenden sind ab Februar bis mindestens Juli diverse Gleissperrungen in Liestal vorgesehen, im Juni und Juli mehrere nächtliche Totalsperren und dazu auch noch Sperrungen des Adlertunnels in dieser Periode. Dies führt zu diversen Zugsausfällen, Zugsumleitungen und auch zu Fahrplanänderungen.

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen an den Regierungsrat:

1. Ist sich der Regierungsrat über das Ausmass der betrieblichen Einschränkungen und der Konsequenzen für die Reisenden auf der Bahnstrecke Basel - Olten bewusst?

2 Wie kommunizieren die SBB und die Abteilung Öffentlicher Verkehr die Einschränkungen, Ersatzangebote und alternative Zugsverbindungen?

3. Wie setzt sich der Regierungsrat für Goodwillaktionen, etwa in Form von Reisegutscheinen oder Ähnlichem, für die betroffenen Kunden aus der Region ein?

Sandra Strüby-Schaub SP-Fraktion